

Ces mots, ce n'est pas nous qui les avons écrits. Vous n'accuserez pas cette fois notre amitié de voir vos œuvres avec une loupe, de jouer avec vous le rôle de l'ours de la fable et de vous nuire à force de vous admirer. Merci à M. Delaunay ! car nous n'avions qu'un regret, celui de ne pas avoir à mettre au bas de ces lignes un de ces noms qui font autorité, en matière d'art, et d'être obligé de les signer tout simplement

LÉON BOITEL.

NOTA. Lecteur, lis et corrige, dans la première partie de cette biographie, à la dernière ligne de la page 39 : *Ma carrière d'artiste ne s'annonça pas*, au lieu de : *ne s'annonce pas*.

